

# *Trabaja Bolivia porque cada ciudadano tenga una casa digna*

---



Por María Josefina Arce (RHC)

No solo salud, educación y empleos ha garantizado a los sectores más humildes el gobierno del presidente Evo Morales, como parte de la lucha de Bolivia por reducir la pobreza, sino que también entre sus prioridades está que cada boliviano tenga un techo digno.

Es así que la Agenda del Bicentenario, presentada en 2013, incluye además de garantizar a la población servicios básicos como agua y electricidad la entrega de viviendas a aquellos ciudadanos más pobres.

De acuerdo con las autoridades, el censo del 2012 evidenció que en el país existe un déficit cualitativo y cuantitativo en esta esfera. De ahí que el gobierno ha destinado abundantes recursos para edificar nuevas casas, que en un 70 por ciento de su costo son cubiertas por el estado.

La realidad es que antes de la llegada al poder de Morales en el 2006 el número de viviendas construidas era de 1.600 por año, mientras que ya entre el 2006 y 2009 se incrementó a casi tres MIL viviendas anualmente.

Durante los 11 años de gestión del presidente Morales se construyeron en Bolivia cerca de 112 MIL viviendas sociales para familias de escasos recursos.

Entre los mayores beneficiarios figuran las madres solteras. De hecho hasta el momento 13 mil féminas con hijos fueron favorecidas con el programa de vivienda social, que también ha beneficiado a discapacitados y adultos mayores.

Pero el programa desarrollado por el gobierno que preside Evo Morales también ha ido a mejorar las condiciones de habitabilidad de las viviendas para personas carentes de recursos.

El Director General Ejecutivo de la Agencia Estatal de Vivienda, Gonzalo Rodríguez, afirmó que hay muchas familias que vive en su propia casa pero en hacinamiento, o sea un elevado número de personas comparten una sola habitación con carencia de baño, cocina, entre otros.

Tanto la construcción de casas como la mejora de las condiciones de otras son llevadas a cabo por la Agencia Estatal de Vivienda, creada en 2011 y adscrita al Ministerio de Obras Públicas, Servicios y Vivienda de Bolivia.

La entidad está trabajando para disminuir el déficit habitacional en el país, con la construcción, modificación, ampliación y renovación de los hogares de las personas que más lo necesitan.

Este programa, de marcado impacto en la población, se desarrolla tanto en el campo como en la ciudad y comprende también la entrega de créditos y de terrenos.

Las autoridades han manifestado que continuarán haciendo los esfuerzos necesarios para que las familias más necesitadas puedan contar con una casa digna y propia, por lo que tienen planificado edificar de aquí a 2020 otros 115 MIL inmuebles, con una inversión de aproximadamente 863 millones de dólares.

---

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/138358-trabaja-bolivia-porque-cada-ciudadano-tenga-una-casa-digna>



**Radio Habana Cuba**